

Le ministre malien des affaires étrangères qualifie Fidel Castro d'inspirateur de révolutionnaires



La Havane, 3 décembre (RHC)- Le ministre des affaires étrangères du Mali, Abdoulaye Diop, a qualifié le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, d'homme exceptionnel qui a inspiré les révolutionnaires du monde.

« Un homme exceptionnel de la taille de Fidel Castro ne meurt jamais, car son exemple et son œuvre ont marqué des générations entières de révolutionnaires à Cuba et dans le monde » a écrit Abdoulaye Diop dans le livre de condoléances ouvert au siège du ministère cubain des affaires étrangères suite au décès du leader historique.

«C'est pourquoi il faut lui rendre hommage » a ajouté le ministre malien des affaires étrangères après avoir observé une minute de silence en hommage à l'éternel guérillero aux côtés d'autres responsables de son pays et de diplomates cubains.

Il a également relevé que l'humanisme du Commandant en Chef perdurera et qu'il continuera à inspirer tous les peuples avec son esprit de paix, d'indépendance, de liberté, de justice sociale et de souveraineté.

Au nom du président du Mali, Ibrahim Boubacar Keïta, de son gouvernement et de son peuple, le ministre malien des affaires étrangères a considéré comme un grand honneur le fait de pouvoir partager la tristesse du peuple cubain.

« Je réitère notre sentiment de solidarité dans une situation si difficile, de douleur et de deuil » -a-t-il ajouté.-

Il a exprimé aussi la profonde gratitude du peuple et du gouvernement du Mali avec le guide éternel de la Révolution Cubaine et sa confiance dans le fait que les Cubains resteront fidèles aux principes, aux valeurs et aux idéaux de Fidel Castro.

Ultérieurement, Abdoulaye Diop s'est entretenu avec Ángel Villa, directeur pour l'Afrique Sous-saharienne au ministère cubain des affaires étrangères.

Le ministre des affaires étrangères du Mali était accompagné d'Abdoul Kader Touré, ambassadeur de ce pays à Cuba et de Fidèle Diarra, représentant pour l'Amérique Latine du ministère malien des affaires étrangères.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/114272-le-ministre-malien-des-affaires-etrangees-qualifie-fidel-castro-dinspirateur-de-revolutionnaires>



Radio Habana Cuba